

車内に焼き付けていた
その姿は、しっかりと
そこへ参加したみな
さんは、遅次郎氏の
強い野性になるんだ
す」といった言葉と
その姿は、しっかりと
感動しました。



平成22年7月5日(月) 新居浜市の
中央公園にて、参議院選挙選舉の応援
に、小泉進次郎議員が駆けつけてくれ
ました。

当時、私は忘れられない本が何冊
かあって、金子郁登氏の「ボランティ
的な本だったのです。それから、私に
演じましたし、構想日本の代表の加藤
さんとは、構想日本の設立以来のお付
き合いで、会場には、新居浜市の
佐々木市長も出席しております。そ
して、久しぶりの人に会つたのです。
伊藤裕夫さん、現在は高専の教授
でした。15年ほど前だったと思いま
す。當時、私は連れられていました。
会場では、炎天下の下で500人と
ちやんこするほどの人数の参加者です。し
かし女性が圧倒的に多い。

小泉氏が車から降りると、「そこへ入
りやすめの迫力とユーモアがありま
す」と、さすら、すばらしい説得力ある演
説でした。彼の演説を後ろで聞かせて
いただきながら、聴衆
の耳に残る演説をしつかりやっていることに
感動しました。

そこへ参加したみな
さんは、遅次郎氏の
強い野性になるんだ
す」といった言葉と
その姿は、しっかりと
感動付けていた。

小泉進次郎議員と応援演説

平成22年1月29日(金) 構想日本のシンクネットに出席しました。シンクネットとはいわば構想日本の商談会のようなもので、これまで構想日本フォーラムの集まりです。

私もこれまで、2度ほどパネラーで出

演しましたし、構想日本の代表の加藤

さんとは、構想日本の設立以来のお付

き合いで、会場には、新居浜市の応援

に、小泉進次郎議員が駆けつけてくれ
ました。

当時、私は忘れない本が何冊かあ
って、金子郁登氏の「ボランティ

的な本だったのです。それから、私に

演じましたし、構想日本の代表の加藤

さんとは、構想日本の設立以来のお付

き合いで、会場には、新居浜市の応援

に、小泉進次郎議員が駆けつけてくれ
ました。